



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

COMMUNIQUE DE PRESSE

Roselyne BACHELOT liquide le CREPS

Roselyne Bachelot, ministre de la jeunesse et des sports, vient d'annoncer la fermeture de onze CREPS, parmi ces sites figure le CREPS d'Antibes. Nous rappellerons que cet outil, au service des sportifs et plus largement de la Côte d'azur, a déjà failli disparaître, il a été sauvé de justesse par la nomination de Marie-George Buffet au ministère. Depuis huit ans, le CREPS a évolué en devenant un pôle d'excellence.

Sous la présidence de Jean-Marc Coppola, conseiller régional, il a fourni par exemple neuf sélectionnés au J.O. de Pékin. Il assure treize formations de haut niveau dont certains uniques en France. Chaque année, ce sont des centaines de sportifs qui trouvent un accueil exceptionnel auprès des cinquante emplois qui sont maintenant menacés.

La politique de casse des services publics passe aussi par celle de la « jeunesse et des sports ». La main mise de l'argent (Lagardère) sur le sport, le site du Fort carré qui a toujours attiré les spéculateurs de tous poils, ont été décisifs dans cette annonce.

C'est sans compter sur les salariés, les sportifs et les habitants de la commune qui se mobiliseront dès le 16 décembre pour défendre le CREPS d'Antibes.

Gérard PIEL
06.08.21.76.99

Cécile DUMAS
06.84.61.16.15

Denis LA SPESA
06.08.82.92.59